

MONEDAS		
	Hoy	Ayer
TRM DÓLAR	\$3.115,22	\$3.128,20
Dólar* (€)	\$2.800	\$2.800
Dólar* (¥)	\$2.850	\$2.850
Euro	\$3.507,73	\$3.507,90
Euro*(Compra)	\$3.250	\$3.320
Euro*(venta)	\$3.450	\$3.420
Libra	\$4.064,11	\$4.066,56

*Profesionales de Cambio

DEVALUACIÓN	
Día	\$ -10,98
Corrido año	% -4,13
90 días	% 1,56
12 meses	% 11,58

PETRÓLEO	
Dólares por barril	
Brent	WTI
71,07	64,40

INFLACIÓN	
Mensual	Acumulada
0,43%	1,62%
Marzo	2019

*Porcentaje de Ajuste Año Gravitado

UVR	
Hoy	\$264,3783
Ayer	\$264,3298

http://www.icca.org

TASAS	
Nacional	DTF EA
4,48%	

Barrero

CAFÉ	
Libra Bolsa de Nueva York	
Hoy	Ayer
US\$0,98	US\$0,95

Federación Nacional de Cafeteros

ORO		
Pesos por gramo		
Compra	Venta	
Hoy	119,141,52	129,501,65
Ayer	118,901,17	129,240,40

Federación Nacional de Cafeteros

BREVES

Acuerdo de pagos

El Banco W, entidad de microfinanzas, llegó a un acuerdo con los accionistas de Financiera Pagos Internacionales Fpisa, para adquirir el 100% de las acciones suscritas y en circulación de esta entidad.

Contrabando de Café

Como parte del Plan de choque contra la evasión, durante el 2018 la Dian y la Polfa realizaron operaciones que permitieron la aprehensión de 9.216 kilogramos de café, evaluados en más de \$39.910.859 millones.

Gana laudo arbitral

La ANI ganó un nuevo laudo arbitral, por cerca de \$26.000 millones en las pretensiones que tenía el Concesionario Vial de Colombia S.A.S., Convicol, quien estuvo a cargo del desarrollo del proyecto Zipaquirá-Bucaramanga (Palenque), según el Tribunal de Arbitramento de la Cámara de Comercio de Bogotá.

LUISA FERNANDA RUIZ
lruiz@vanguardia.com

Si bien Santander no se destaca en materia exportadora, en 2018 se ubicó en el puesto 17 del ranking nacional; los empresarios siguen apostándole a internacionalizar sus productos y servicios, teniendo grandes resultados.

Durante la Macrorrueda Bicentenario de Procolombia, unos 3.000 empresarios participantes generaron expectativas de negocio por US\$34,5 millones. En el caso de los santandereanos, 51 de las 94 empresas participantes lograron negocios que sumaron US\$8,9 millones. Las compras inmediatas fueron de US\$775.305.

Los sectores Agroalimentarios, Industrias 4.0, Metalmeccánica y otras industrias, Químicos y ciencias de la vida, y sistemas de moda, fueron los que consolidaron más negocios con el departamento, durante este evento.

Los principales compradores de las empresas del departamento fueron provenientes de Estados Unidos, Canadá, Holanda, Perú y Bolivia.

"Sabemos que, si continuamos trabajando en equipo con los empresarios, de

manera articulada, haciendo seguimiento y cumpliendo todos los compromisos asumidos, lograremos convertir estas enormes posibilidades en ventas al exterior", afirmó Flavia Santo-

ro, presidenta de ProColombia.

Alianzas a largo plazo

En la macrorrueda, 607 empresarios colombianos, que han exportado menos de US\$10.000 o están preparándose para exportar, lograron concretar 4.220 citas con compradores de 52 países. Estas citas se tradujeron en posibilidades de ventas a 12 meses, por US\$166 millones en 47 mercados.

El 46% de las posibilidades de negocios están en tres

acuerdos comerciales: Alianza Pacífico (17%), Estados Unidos (15%) y Unión Europea (14%).

"Esta es una actividad de promoción enmarcada en nuestra política comercial que busca facilitar el comercio y aprovechar los acuerdos vigentes. Más del 60% de los compradores internacionales provenían de países con los que Colombia tiene un acuerdo comercial", aseguró José Manuel Restrepo, ministro de Comercio, Industria y Turismo. Según Santo-ro, el 58% de los compradores (543) participó por primera vez, así como 796 empresarios nacionales.

EXPECTATIVAS DE NEGOCIOS SANTANDER

MACRORRUEDA BICENTENARIO DE PROCOLOMBIA

Sectores:	Empresas:	Total expectativas
Agroalimentarios:	15	US\$4.443.015
Industrias 4.0	11	US\$1.258.321
Metalmeccánica y otras Industrias	8	US\$1.419.017
Químicos y ciencias de la vida	7	US\$844.500
Sistema de moda	10	US\$1.020.547
Fuente: Procolombia		Total: 8.9 millones de dólares

Expectativas de negocios spot fue de US\$8,9 millones

51 empresas de Santander lograron negocios internacionales

Según Procolombia, México, Perú y Ecuador son destinos con los que Santander tiene grandes oportunidades de negocios, en gran parte debido a los acuerdos comerciales vigentes.



Suministrada / VANGUARDIA

De los 94 empresarios santandereanos que participaron en la macrorrueda, 33 asistieron por primera vez al evento.



Vuelven las exportaciones de ganado

REDACCIÓN ECONOMÍA
rodruiguez@vanguardia.com

Las exportaciones de ganado en pie se habían frenado por tres razones, hace aproximadamente cinco meses: los problemas de aftosa, revaluación del dólar y alto costo de la materia prima.

Para no perder su dinámica exportadora, la empresa santandereana Expoganados SAS miró opciones en los países ganaderos del sur del continente para cumplir sus compromisos.

Sin embargo, volverá hacerlo desde el territorio nacional y es así como el 11 de abril llegará un barco a recoger los animales, pues se tiene que atender un nuevo pedido de Líbano, país con el que tradicionalmente venían negociando.

De acuerdo con Miguel Dulcey, gerente de la compañía, el gran traspié fue la pérdida del estatus sanitario por la aparición de los



Archivo / VANGUARDIA

Expoganados es una empresa líder en las exportaciones de ganado en pie. Comercia con el exterior, aproximadamente, 5 mil novillos vivos anuales.

brotos de fiebre aftosa en el país.

Según lo consignado en contexto ganadero, órgano oficial de la Federación Colombiana de Ganaderos, Fedegán, el barco llegará al puerto de Cartagena donde se cargará para que comience una travesía que durará

más de 20 días. Irán más de 4.000 novillos, principalmente, de la raza brahmán y sus respectivos cruces. Los ejemplares son acopiados de las ganaderías de la Costa Atlántica, principalmente, de los departamentos que no han tenido problemas con focos de fiebre aftosa.

Dólar inició la semana perdiendo y el Brent se valorizó un 30% en 2019

AGENCIAS Y REDACCIÓN

Si bien el pasado viernes 5 de abril, el dólar alcanzó su máximo precio de tres semanas, al cotizarse en \$3.126, esta semana inició con pérdidas para la divisa.

El billete verde cayó \$11,1 frente a la TRM y se cotizó en un precio promedio de \$3.115,22.

Este comportamiento, según los analistas de mercado, se debe a un debilitamiento de los rendimientos de los bonos del Tesoro.

Con este panorama, los analistas esperan que esta semana el dólar esté en un pre-

DATO

El Brent comenzó la semana reforzado por encima de los US\$70, desde noviembre, el precio del petróleo no alcanzaba estos niveles.



Archivo / VANGUARDIA

El Brent llegó a su cotización más alta desde noviembre de 2018, mientras que el dólar tuvo una caída de \$11,1.

cio de \$3.114, en promedio, con una proyección mínima de \$3.100 y una máxima en \$3.150.

Crudo al alza

Entre tanto, el precio del petróleo Brent se ubicó US\$71,07 un 1,02% más que en la jornada anterior. Las sanciones estadounidenses sobre Venezuela e Irán, así como el conflicto en Libia, mantuvieron la tendencia al

alza del precio, dicen los expertos. Además, la referencia europea alcanzó el 30% de la revalorización en lo que va del año, impulsado por la reducción de la oferta por parte de la Opep.

Por su parte, el WTI subió 2,1% y cerró en US\$64,40 el barril a raíz del recrudecimiento del conflicto en Libia, que ha generado temor entre los inversores a una menor oferta.